

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Sommet international de l'écocitoyenneté : "Cri de cœur" vole avec les aigles

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

L'ONG "Cri de cœur contre le harcèlement en milieu scolaire" n'a pas chômé lors du Sommet international de l'écocitoyenneté (Side) auquel elle a pris part il y a peu à Montréal, au Canada.

Invitée au même titre que de nombreuses autres organisations non gouvernementales (ONG) canadiennes et d'autres pays, jeunes entrepreneurs, chercheurs, juristes et autres, elle a eu l'occasion d'échanger avec Erin Brockovich, sommité en matière des droits humains et militants dans la lutte pour les causes touchant la pollution de l'environnement et la santé des citoyens. Ainsi qu'avec Ban Ki-moon, ancien secrétaire général de l'Onu. Marie-Florentine Ndembet, sa présidente, et la délégation qui

l'accompagnait en ont profité pour nouer des partenariats avec des ONG canadiennes et rwandaises. Elles ont également eu des échanges fructueux sur l'entrepreneuriat écoresponsable, l'engagement de la jeunesse, l'inclusion sociale, l'intersectionnalité et les solutions innovantes pour contrer les effets du réchauffement climatique. Elles ont au sein de leur stand "CCHS" présenté et défendu des projets en rapport avec l'engagement pour la protection et la défense des enfants en milieu scolaire.

Le Side, événement fédérateur, défend les 17 objectifs de développement durable (ODD) fixés par l'Organisation des Nations unies (ONU). La rencontre de Montréal portait sur 3 axes. D'abord sur les changements climatiques et les droits des futures générations. Ensuite, il mettait en avant l'entrepreneuriat écores-

ponsable. Le dernier avait trait aux saines habitudes de vie émotionnelles et relationnelles au sein des écosystèmes sociaux (racisme et intersectionnalité). Des thèmes débattus par des conférenciers chevronnés et des experts dans leur domaine afin d'éduquer les participants et éveiller leur esprit à agir concrètement.

À noter que "Cri de cœur contre le harcèlement en milieu scolaire" est une ONG engagée dans la lutte contre toutes formes d'agressions à l'école. Ses missions, éduquer, sensibiliser les populations et renforcer les capa-



Photo:DR

Marie-Florentine Ndembet (g) aux côtés de l'ancien SG de l'Onu, Ban Ki-moon à Montréal.

Elle mène aussi des campagnes de prévention, de sensibilisation et de prise en charge des victimes.

Défense/EAFDL : remise du certificat technique du 1er degré à 19 sous-officiers

Prissilia. M.MOUIFY
Libreville/Gabon

HIER se tenait au Camp capitaine N'Tchoréré de Libreville la cérémonie de sortie de la 2e promotion du stage de Certificat technique du premier degré (CT1) de l'École d'administration des Forces de défense de Libreville (EAFDL).

Au total, 19 lauréats étaient à l'honneur au cours de cette cérémonie présidée par le général Dieudonné Pongui, secrétaire général du ministère de la Défense. Ces sous-officiers, appartenant aux corps de la Gendarmerie nationale, de l'Armée de l'air, de terre, de la Marine marchande... ont, durant 16 semaines de cours, suivi une formation dense et rigoureuse, rendue possible grâce à l'implication des Éléments de l'Armée française au Gabon. Nantis désormais de connaissances



Photo: PMM

Le général Dieudonné Pongui, remettant un insigne au major de la promotion, le sergent Siahon.

en secrétariat bureautique et en administration militaire, en organisation de la défense nationale, en correspondance militaire, etc., les lauréats peuvent désormais faire valoir le savoir-faire acquis dans leurs postes d'affectation en administration centrale ou au sein des Forces de défense et de sécurité (FDS).

COMMUNIQUE

Le Premier Ministre, Chef du Gouvernement, Monsieur Alain-Claude BILIE-BY-NZE convie l'ensemble des ressortissants de la province de l'Ogooué-Ivindo vivant ou de passage à Libreville, à une réunion ce vendredi 23 juin 2023 à 16h30 à l'immeuble Arambo. L'ordre du jour sera communiqué séance tenante.

La présence de tous est vivement souhaitée.